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Protokoll der Mitgliederversammlung
vom 13.03.2019, 20.00 Uhr

Anwesenheit: siehe Anwesenheitsliste

Tagesordnung

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Jahresbericht 2018
3. Finanzbericht 2018
4. Finanzplanung 2019

Beschlussfassung über Ausgaben, die 5.000€ überschreiten.
5. Bericht der Rechnungsprüfer
6. Entlastung des Vorstandes
7. Wahl der Kassenprüfer
8. Verschiedenes

zu 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
D~f VOf~it~~nd~ Herr nehmen ~föfTn~t ~I~ V~f~~mmlunfil~l@it@f di@V@f~€Immlunfilf b@gfÖßt
di@Anw@~@nd@nund ~t@lIt di@ ~@~ehlu~~f~hi~k~it f@~t,

zu 2. Jahresbericht 2018
- steter Zuwachs der Mitgliederzahlen des Schulvereins
- jetziger Stand: 633 Mitglieder
- Hortbetriebsleitung
- Personal Hort: seit August 2018 Frau Uhlendorf als Verwaltungsfachkraft

ab April 2019 Frau Gotsche als Hortleiterin
- Positionierung zur Mitarbeit im Montessori-Landesverband und Wiedereintritt in den
Landesverband 2018 (Mitgliedsbeitrag errechnet sich aus-der Anzahl der Hortkinder)

- war präsent und aktiv in Elternabenden, Elternratssitzungen, beim Schulsommerfest
- Merchandising; Kosten T-Shirts Klassen 1 und 5 werden zu 50% vom Verein getragen
- Teilfinanzierung Personal Schulklub
- Teilfinanzierung GTA
- Bereitstellung Sozialfond (z.B. zur Unterstützung des Fahrtenkonzeptes der Schule)
- Auszeichnung für Schüler der Abschlussklassen 10 und 12

- Im Schulzentrum selbst bewegen Z.Z. vor allem drei große Themen:
~ Die Situation auf dem Lehrermarkt und die Verbeamtung der Lehrer in Sachsen

bereiten uns Sorgen.
~ Erfreulich ist, dass unser Schulzentrum zu den 25 besten Schulen Deutschlands

gehört und wir im Rahmen des "Deutschen Schulpreises" an einem
Entwicklungsprogramm teilnehmen können.

~ Erfreulich ist auch, dass jetzt im Februar eine Machbarkeitsstudie zur Erweiterung
unseres Schulzentrums dem Träger vorgelegt werden konnte, sodass wir dem
Beginn des Bauvorhabens einen Schritt näher gekommen sind.

zu 3. Finanzbericht 2018:
- Finanzierung Hort: jährliches Budget = 670.000€

Einnahmen = 772.000€
Ausgaben = 669.000€

Überhang ist einerseits durch Rückerstattungen aus Vorjahren, die ~~Hiterst gezahlt
wurden, entstanden. Auch erhalten wir jetzt ein höheres Budget von qer Stadt (z.B. für
eine StellvertretersteIle im Hort), welches noch nicht voll ausgeschöpft werden konnte.
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- Finanzbericht Verein: Einnahmen = 75.300€
Ausgaben = 97.600€

Da die Mitgliedsbeiträge von 2018 erst im Jahr 2019 gezogen werden, ergeben sich diese
Weniger-Einnahmen.

qesarnt Verein Hort
01.01.2018 225.305€ 81.494€ 143.811€
31.12.2018 306.085€ 59.200€ 246.885€

- Seit etwa 2006 konnte der Verein dem Schulzentrum mehr als 986.000€ zur Verfügung
stellen.

zu 4. Finanzplanung 2019:
Der Verein wird weiterhin für die Finanzierung der GTA-Angebote, des Schulklubs und des
Sozialfonds stehen.

ohne Hortbetrieb: 01.01.2019 '" 59.000€
31.12.2019 '" 88.000€

Das ergibt ein große "Plus".
Somit stellt der Vorstand folgende Vorschläge zur Diskussion und zum Beschluss an die
Mitgliederversammlung :

~ Bisher konnten die Schulen für den "Schulklub" bis zu 12.000€ (6.000€ pro OS,
6.000€ pro Gym) jährlich als Bezuschussung vom Verein erhalten. Das entspricht
50% der Gesamtausgaben für Personal. .
Die LaSuB (Landesamt für Schulen und Bildung) hat jetzt im Februar den
Zuschuss für die personelle Besetzung des Schulklubs erhöht auf 10.000€ pro
Schulart. Somit ergeben sich Jahres-Ausgaben von 8.000€ mehr, also 20.000€ für
den Verein.

Die Abstimmung dazu erfolgt einstimmig und ohne Enthaltungen und Gegenstimmen.

~ Der Vorstand möchte bis zu 30.000€ bereitstellen, um folgende Projekte des
Schulzentrums verwirklichen zu können: KletterlabyrinthjKlettergerüst Schulhof;
IT-Technik; Bibliotheksstelle

Die Abstimmung dazu erfolgt einstimmig und ohne Enthaltungen und Gegenstimmen.

~ Der Vorstand möchte für die anstehende Erweiterung unseres Schulzentrums eine
Rücklage bilden und das auch so dem Finanzamt melden, damit auch weiterhin
die Gemeinnützigkeit des Vereins erhalten bleibt.

Die Abstimmung dazu erfolgt einstimmig und ohne Enthaltungen und Gegenstimmen.

zu 5. Bericht der Rechnungsprüfer
Eswurden durch die Rechnungsprüfer keine Unregelmäßigkeiten auf dem Hort- und
Vereinskonto festgestellt. Wenige, fehlende Belege ("Schulengel", .Blldunqsspender")
werden umgehend nachgereicht. Sie bestätigen den im Finanzbericht genannten
Überschuss, da Zuwendungsbescheide erst im Dezember 2018 eingegangen sind. Die
Kassenprüfer sprechen ihren Dank an Frau Uhlendorf aus.

zu 6. Entlastung des Vorstandes
Der Vorstand wird mit fünf Enthaltungen und keiner Gegenstimme entlastet.
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zu 7. Wahl der Kassenprüfer
Mit keiner Gegenstimme und drei Enthaltungen werden zum Kassenprüfer
wiedergewählt: Herr Wessei und Herr Schulze
Der Vorstand dankt für die geleistete Arbeit und die erneute Bereitschaft.
Weiterhin bietet Frau Schirlitz an, für Rückfragen zur Verfügung zu stehen.

zu 8. Verschiedenes
Frau Schirlitz erinnert und wirbt noch einmal für die Tagung des Montessori-
Landesverbandes 17./18.5.2019 in Bautzen, zu der auch Eltern herzlich eingeladen sind.

Herr Heider lädt noch einmal herzlich zur Lesung mit Carolina Montessori im Rahmen der
Buchmesse ein: 21.3.2019, 19 Uhr
- "Maria Montessori auf der Reise nach Amerika - Ein privates Tagebuch" 1913
- Mario Valle "Montessori-Pädagogik und neue Technoloqlen - Eine mögliche Integration"

Leipzig, 14.03.2019
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ver~ngSleiter: J. Dohmen


